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Bürgermeister  Weiterstadt, den 07.09.2016 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 08.09.2016 

 
 
 
Beantwortung der Anfrage 

 
 
 
Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 23. August 2016 wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Warum ist die Holzbrücke in Gräfenhausen über den Mühlbach derzeit gesperrt?  

Tragende Teile sind durchgefault, die Brücke ist nicht mehr verkehrssicher. Die Schäden an 
den tragenden Teilen waren von außen nicht sichtbar, daher fiel der schlechte Zustand erst 
bei Wartungsarbeiten auf. Es musste dann kurzfristig gehandelt und die Brücke gesperrt 
werden. 
 
2. Wie lange ist mit einer Sperrung noch zu rechnen?  

Bis Ende September 2016 
 
3. Ist eine Sanierung oder ein Neubau geplant?  

Es wird ein Provisorium eingebaut, das die Tragfähigkeit für die nächsten zwei Jahre 
gewährleistet. In dieser Zeit muss ein Neubau geplant werden, der dann 2018 umgesetzt 
werden sollte.  
Eine Sanierung ist so aufwändig, dass ein Neubau kostengünstiger ist. 
 
4. Wird bei einem evtl. Neubau die Stadtverordnetenversammlung beteiligt?  
Die Entwürfe werden vorgestellt. 
 
 
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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